

Seminario sobre Seguridad en el Transporte de Residuos Domiciliarios

Ayer el Delegado Presidencial Regional, Héctor Aqueveque, junto a la Seremi del Medio Ambiente de la Región del Maule, Daniela de La Jara, representantes de la Asociación de Municipios Urbanos y Rurales del Maule (AMUR) y el alcalde de San Rafael, Basilio Pérez, participaron en el Seminario sobre Seguridad en el Transporte de Residuos Domiciliarios y el Impacto Ambiental en Maitenhuapi, actividad que se desarrolló en dependencias del MINVU en Talca.

La actividad contó con la presencia de la jefa de oficina de la Superintendencia del Medio Ambiente de la región del Maule, Mariela Valenzuela, el Seremi de Transporte y Telecomunicaciones (S), Pedro Orozco, funcionarios de la Seremi de Salud, del MOP, y tuvo como objetivo generar un espacio de reflexión so-

bre los mecanismos que permitan fiscalizar y fortalecer el traslado de los desechos domiciliarios al relleno sanitario El Retamo.

En la instancia, Mario Aravena, encargado de Economía Circular de la Seremi del Medio Ambiente, realizó una extensa presentación sobre «Los riesgos e impacto ambiental transporte de residuos domiciliarios», y donde enfatizó la importancia de avan-

zar en la revalorización de residuos, para así reducir drásticamente la cantidad de basura que llega a disposición final, separando materiales recuperables.

Además, resaltó que la correcta gestión de orgánicos en las comunas de la región del Maule, disminuiría el traslado y la descomposición incontrolada en los cuatro rellenos sanitarios con que cuenta la región.

